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Бронзовую медаль на прошедшем 
в Дании первенстве по карате за-
воевала жительница Марьина, де-
вятнадцатилетняя воспитанница 

спортивного клуба «Альфа-Будо» Валерия 
Сергеева. Это фактически её зарубежный 
дебют: раньше на международных сорев-
нованиях она не получала наград. 

— Сначала я фигурным катанием за-
нималась, — рассказывает Валерия, — а 
потом папа — он главный тренер сборной 
Москвы по карате — посоветовал попро-
бовать тренироваться у него. Я попробо-
вала — мне понравилось. И вот уже семь 
лет занимаюсь карате. Я мастер спорта, у 
меня коричневый пояс.

Сергеева учится в колледже. Будущая 
специальность — ресторанный бизнес.  
Помимо этого, она увлекается музыкой: 
пишет несложные мелодии с помощью 
компьютерных технологий.

А ещё девушка мечтает завести собаку 
породы акита-ину — как в истории про 
Хатико. В Японии акита-ину считается 
символом преданности.

Алексей ТУМАНОВ

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

окружные новости

Валерия — 
мастер спорта, 
у неё коричневый 
пояс

В Печатниках будут 
выращивать… кожу 
для лечения ожогов 

На территории осо-
бой экономической зоны  
(ОЭЗ ) «Технополис «Мо-
сква» в 2020 году будет от-
крыто производство ис-
кусственной кожи для ле-
чения пациентов с тяжё-
лыми травмами. Об этом 
сообщили в пресс-службе 
столичного Департамен-
та инвестиционной по-
литики. 

— Появился новый ре-
зидент столичной ОЭЗ. 
Он планирует вложить 
более 300 миллионов 
руб лей в создание линии 
по изготовлению и ла-
боратории по изучению 
кожи. Начать производ-
ство инвестор планирует 
в 2020 году, — говорится 
на официальном сайте 
ведомства. 

Выращенная в лабо-
раторных условиях кожа 
применяется для зажив-
ления крупных ожогов и 
ран. Этот метод позволя-
ет ускорить выздоровле-
ние и избавить постра-
давшего человека от не-
красивых рубцов на лице 
или на теле.

Валерий ПОПОВ

Храм Димитрия Ростовского 
на ул. Вострухина, 9, будет готов 
к освящению к престольному 
празднику в октябре. Об этом де-
путату Госдумы, советнику Пат-
риарха по строительству Влади-
миру Ресину на выездном сове-
щании сообщил настоятель свя-
щенник Димитрий Бобков. 

— На Рождество у нас прошло 
первое богослужение, — сказал 
Димитрий Бобков. — К Пасхе по-
весим паникадило. 

Храм рассчитан на 400 прихо-
жан. Внутренняя отделка завер-
шена: уложен пол, отштукатуре-
ны стены, завершаются работы 
по теплосети и водоснабжению. 
Осталось подключить электриче-
ство, после чего начнётся благо-

устройство. В притворе поста-
вили небольшую звонницу. При 
храме будет работать пекарня.

Храм в честь Покрова Пресвя-
той Богородицы на Люберецких 
полях в Некрасовке рассчитан на 

500 человек, он будет белокамен-
ный, пятиглавый. 

— Задача строителей — постро-
ить храм в этом году, — сказал 
Владимир Ресин. 

Сейчас идёт возведение стен 
храма, параллельно строится 
дом причта. 

В храм Андрея Боголюбского 
на пересечении Волгоградского 
проспекта, Волжского бульвара и 
Окской улицы к Пасхе смонтиру-
ют деревянный резной иконостас 
с покрытием под камень, иконы к 
нему пишут. Строительство при-
ходского дома завершено. 

Ольга ФРОЛОВА

Смотрите видеосюжет о событии 
на инстаграм-канале @uvkurier

Хвойный парк 
оборудуют у метро 
«Стахановская»

Хвойный парк площа-
дью около 2 гектаров будет 
обустроен неподалёку от 
станции «Стахановская» 
Некрасовской линии ме-
тро в рамках инвестор-
ской застройки части тер-
ритории промзоны «Грай-
вороново» по адресу: Ря-
занский просп., вл. 6А.

— Здесь будут высаже-
ны ели и сосны, создана 
полноценная прогулоч-
ная зона, разбиты тро-
пинки, установлены ла-
вочки и беседки, — ска-
зал зам. мэра Москвы Ма-
рат Хуснуллин.

Сейчас уже завершено 
благоустройство первой 
части пешеходного буль-
вара, который протянет-
ся вдоль всего строящего-
ся жилого комплекса до 
станции метро «Стаха-
новская». Станция будет 
открыта для пассажиров 
в составе второго участ-
ка Некрасовской ветки в 
конце текущего — начале 
следующего года. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Утром 14 февраля за-
горелась трёхкомнат-
ная квартира на Красно-
донской, 34. Дом окутал 
столб чёрного дыма. 

— Огонь вырывался из 
окна 1-го этажа и грозил 
перекинуться на 2-й. По-
жилая женщина стояла у 
окна 2-го этажа, махала 
рукой и просила о помо-
щи, — рассказал замести-
тель начальника 76-й по-
жарно-спасательной ча-
сти Вячеслав Макаров. 
— Мы установили лест-
ницу и эвакуировали её. В 
это время мои товарищи 
вошли в горящую квар-
тиру. В коридоре они уви-
дели 60-летнего мужчину. 
Пожарные вытащили его 

на улицу и передали ме-
дикам. 

Из квартир верхних 
этажей пожарные выве-
ли с помощью газоды-
мозащитных масок двух 
жильцов 73 и 75 лет. 

Одного человека спа-
сти не удалось: в ванной 
нашли тело 37-летнего 
мужчины. 

Предполож ительно 
причиной пожара стало 
курение в постели. 

Вячеслав Макаров слу-
жит в пожарной охране с 
1997 года: воплотил свою 
детскую мечту. Имеет ме-
дали «За отвагу на пожа-
ре» и «За отличие в лик-
видации последствий 
чрезвычайной ситуации».

— Медали мне дали 
за тушение двух слож-
ных пожаров. Однажды 
из горящей квартиры 
на Донецкой мы спасли 
восемь человек. В дру-
гой раз вытащили при 
пожаре в Марьине се-

мерых взрослых и дво-
их детей, — сообщил он. 

Свободное время Вя-
чеслав Макаров посвя-
щает жене, сыну и доч-
ке, любит ходить на ры-
балку.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Студент упал на пути 
станции «Рязанский 
проспект» 

Днём на глазах у пасса-
жиров на станции метро 
«Рязанский проспект» 
молодой парень упал на 
рельсы незадолго до при-
хода поезда.

— Заметив лежащего че-
ловека, машинист приме-
нил экстренное торможе-
ние, — рассказал «ЮВК» 
пресс-секретарь УВД на 
Московском метрополи-
тене Алексей Мышляев. 
— А сотрудники УВД на 
Московском метрополи-
тене тем временем вызва-
ли скорую помощь. Чтобы 
извлечь пострадавшего 
из-под поезда, было сня-
то электрическое напря-
жение. Выяснилось, что 
пострадавший — студент 
одного из московских ву-
зов. Ему 20 лет. Очевидцы 
сообщили полиции, что 
не видели, чтобы его кто-
то толкал. Как сообщил 
Алексей Мышляев, моло-
дой человек направлен в 
городскую клиническую 
больницу №15. Предва-
рительный диагноз — от-
крытая черепно-мозговая 
травма, внутричерепная 
гематома, переломы бе-
дра и предплечья.

Екатерина МИЛЬНЕР

Сотрудники МЧС спасли четырёх человек 
на Краснодонской

Храм в Рязанском районе освятят в октябре

Спортсменка из ЮВАО 
стала призёром 
европейского турнира 
по карате
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Сначала 
Валерия 
занималась 
фигурным 
катанием

Вячеслав Макаров и бойцы 
76-й пожарно-спасательной 
части

Храм 
Димитрия 
Ростовского
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Команда Государ-
ственного уни-
верситета управ-
ления «Рязанский 

проспект» прошла в те-
левизионную лигу КВН. 
Съёмки пройдут с 24 по 
26 марта, а эфир с выхин-
цами покажут на Первом 
канале в одну из суббот 
июля.

— В конце января мы 
выступали на 30-м Меж-
дународном фестивале 
«КиВиН-2019», — расска-
зывает капитан коман ды 
Сергей Бондарь. — Из 
650 команд мы вошли в 
25 лучших и будем уча-
ствовать в играх Премьер-
лиги.

«Рязанский проспект» 
создали четыре года на-
зад выпускники разных 
факультетов ГУУ. Это 
десяток молодых людей 
20-30 лет. Кто-то, окон-
чив вуз, работает по спе-
циальности и вечерами 
приезжает в ГУУ, чтобы 
писать шутки и репети-
ровать. Кто-то, как Сер-
гей Бондарь, окончивший 

факультет информацион-
ных систем, занимается 
юмором профессиональ-
но — работает ведущим 
шоу и праздников, а всё 

свободное время старает-
ся посвящать КВН. 

— Наша главная тема 
— жизнь спальных райо-
нов, — говорит Бондарь. 

— Как ребята с окраин мы 
можем позволить себе бо-
лее «хулиганские» шутки, 
чем у других команд. На-
пример, своё выступление 
на «КиВиН» мы закончи-
ли так: «В этом году вузу, 
возле которого мы курим, 
исполняется 100 лет». 

Елизавета БОРЗЕНКО

На прошлой неделе в 
районном сообществе Не-
красовки в сети «ВКон-
такте» появилось фото 
очаровательного белого 
кота. Местная житель-
ница Дарья нашла его в 
подъезде дома на Рожде-
ственской улице.

Взять животное к себе 
женщина не могла: дома 
уже есть два кота. Она на-
звала найдёныша Оше-
ром, подкармливала и 
продолжала пристраи-
вать. Наконец одна мо-
лодая пара, увидев фото 
в «Инстаграме», предло-
жила забрать кота на вре-
мя. А в итоге временный 
дом стал постоянным. 

Вера ШАРАПОВА 

Кавээнщиков из Выхина покажут 
на Первом канале

Эфир с выхинцами покажут 
в одну из суббот июля
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Ученик 6-го класса школы №1547 в 
Марьине Кирилл Шиханов стал сере-
бряным призёром одного из крупней-
ших в мире фестивалей по робототех-
нике «РобоФест». 

Двенадцатилетний Кирилл собрал 
робота из конструктора «Лего». В ба-
зовую конструкцию при сборке он внёс 
небольшие изменения.

— Робот похож на паука, размером 
примерно 20 на 20 сантиметров. Ос-
новной задачей было запрограммиро-
вать робота так, чтобы он смог прой-
ти путь по определённым меткам в 
заданном порядке, — рассказывает 

учитель Кирилла, Никита Бельский.
Кирилл увлекается робототехникой 

около года. 
— В будущем я хочу работать в IT-

сфере, — говорит Кирилл.
В свободное время молодой человек 

играет в футбол. Продолжить обучение 
после школы талантливый подросток 
планирует за границей в одном из тех-
нических вузов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Смотрите видеосюжет 
о юном конструкторе 
на инстаграм-канале @uvkurier

Детский сад (ул. Не-
дорубова, 4) ввели в экс-
плуатацию. Он рассчи-
тан на 350 малышей.

— Уже скоро сад при-
мет первых воспитанни-
ков, — сообщил предсе-
датель Мосгосстройнад-
зора Олег Антосенко. 

Как заверил председа-
тель Мосгосстройнадзора, 
здание дошкольного уч-
реждения, построенное за 

счёт бюджетных средств, 
соответствует всем новей-
шим требованиям. Поми-
мо помещений для групп, 
там имеются зал для музы-
кальных и физкультурных 
занятий, кружковая и ме-
тодический кабинет. На 
прилегающей террито-
рии оборудованы игро-
вые площадки с теневы-
ми навесами. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Павильон для проведе-
ния свадеб начали возво-
дить неподалёку от дворца 
Н.А.Дурасова в рамках ком-
плексного благоустройства 
территории усадьбы.

Ранее на этом месте весной 
устанавливали временный 
шатёр для проведения вы-
ездной регистрации брака и 
празднования. Теперь прово-
дить свадьбы в усадьбе Любли-
но можно будет круглый год. 

Фасад павильона облицуют 
декоративными панелями из 

лиственницы. Уже подготов-
лен фундамент, начались ра-
боты по формированию кар-
каса. 

— Панорамное остекле-
ние фасада здания позволит 
участникам торжества на-
слаждаться красотами парка. 
С этой точки открывается жи-
вописный вид на Люблинский 
пруд и усадьбу, — рассказали в 
пресс-службе столичного Де-
партамента капитального ре-
монта. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Маршруты трамваев 
№9 и №50 объединили в 
один —  №50 (проезд Эн-
тузиастов — Белорусский 
вокзал). Об этом говорит-
ся в сообщении, опубли-
кованном на официаль-
ном сайте Мосгортранса. 

По информации ве-
домства, объединённый 
маршрут идёт от проез-
да Энтузиастов — мимо 
станций метро «Авиа-
моторная», «Бауман-
ская», «Красносельская», 
«Комсомольская», «Про-
спект Мира», МИИТа, 
через Лесную улицу и 
метро «Белорусская» — 

до Тверской Заставы.
На территории округа 

трамвай проходит путь от 
дома культуры «Компрес-
сор» по шоссе Энтузиастов 
до станции метро «Авиа-
моторная», затем свора-
чивает на Красноказар-
менную улицу и по ней на-
правляется в сторону Ле-
фортовского тоннеля. 

Трамвай курсирует по 
маршруту ежедневно. 
От остановки на проез-
де Энтузиастов движе-
ние начинается в 5.30, а в 
последний рейс трамвай 
отправляется в 23.30. 

Валерий ПОПОВ

Детсад на улице Недорубова скоро 
примет первых воспитанников 

Два трамвайных маршрута 
объединили в один 

В усадьбе Люблино начали строить свадебный павильон

Коту 
из Некрасовки 
нашли дом

Школьник из Марьина 
запрограммировал робота-«паука»
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Команда «Рязанский проспект»

Кирилл Шиханов 
и робот

Панорамное остекление павильона позволит наслаждаться красотами парка
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Пройти диагностику уров-
ня знаний московские школь-
ники могут с помощью оч-
ков виртуальной реальности 
в центре независимой диа-
гностики Московского цен-
тра качества образования. 
Об этом сообщил руководи-
тель центра Богдан Легостаев 
на пресс-конференции, кото-
рая прошла в столичном Де-
партаменте образования при 
поддержке информационно-
го центра Правительства Мо-
сквы.

Наряду с компьютерной 
диагностикой знаний здесь 
можно выполнить в вирту-
альной реальности задания 
по физике, биологии и астро-
номии. В разработке — вир-
туальные задания по химии 
и стереометрии. 

— Задание по астрономии 
предполагает правильную 
расстановку планет Солнеч-
ной системы на свои орбиты 
в виртуальной реальности, 
— рассказал Богдан Легоста-
ев. — Одно из заданий по хи-
мии — приготовление вирту-
ального химического мороже-
ного. Результаты выполнения 
задания доступны сразу после 
его завершения.

Мобильный центр незави-
симой диагностики прово-
дит выездную диагностику и в 
школах. К работе с виртуаль-
ной реальностью допускают-
ся школьники старше 13 лет.

Ольга ФРОЛОВА
Подробности — на сайте 

Московского центра качества 
образования www.mcko.ru, раздел 
«Центр независимой диагностики»

город

Мэр Москвы 
Сергей Со-
бянин утвер-
дил проект 
п л а н и р ов -

ки участка Кожуховской 
линии метрополитена от 
станции «Авиамоторная» 
до станции «Некрасовка». 
Постановление городско-
го правительства опубли-
ковано на официальном 
сайте mos.ru.

Линия пересечёт 
четыре района 
ЮВАО

В документе говорится, 
что проектируемый уча-
сток Кожуховской линии 
метрополитена от проек-
тируемой станции «Ни-
жегородская улица» до 
проектируемой станции 
«Косино» должен прой-
ти по территории района 
Выхино-Жулебино, пере-
сечь Московскую кольце-
вую автомобильную до-
рогу. Затем он протянется 
вдоль Ферганской улицы, 
пересечёт 2-й Грайворо-
новский проезд, далее 
пойдёт вдоль Рязанского 
проспекта до пересече-
ния Малого кольца Мо-
сковской железной доро-
ги с Горьковским направ-
лением МЖД. 

На этом участке идёт 
строительство четырёх 
новых станций: «Юго-

Восточная», «Окская ули-
ца», «Стахановская ули-
ца» и «Нижегородская 
улица».

Работы развёрнуты на 
территориях Выхино-Жу-
лебино, Рязанского и Ни-
жегородского районов, а 
также района Лефортово 
Юго-Восточного округа. 

Тринадцатая — 
самая длинная

«Розовая» Кожуховская 
линия станет 13-й веткой 
городского метрополите-
на. По ней планируют ез-
дить более 800 тысяч жи-
телей городских районов 
Юго-Востока и городско-
го поселения Люберцы 
Московской области. По 
замыслу столичных вла-
стей новая линия должна 
снизить нагрузку на «фио-
летовую» Таганско-Крас-
нопресненскую ветку. 

Длина всей линии бу-
дет более 15 километров, 
на ней построят восемь 
новых станций. Две из 
них свяжут новую ветку 
со строящейся Большой 
кольцевой линией ме-
тро. Пересадки плани-
руют устроить на стан-
циях «Нижегородская» и 
«Косино». 

На шести станциях из 
восьми появятся транс-
портно-переса дочные 
узлы. Здесь можно будет 

пересесть на автобусы, на 
поезда МЦК, а также на 
радиальные направления 
железной дороги.

Строительство линии 
идёт участками. Движе-
ние от станции «Косино» 
до «Некрасовки» должно 
начаться в апреле 2019 
года, до станции «Ниже-
городская» поезда пла-
нируют пустить до кон-
ца этого года. 

«Испанцы» 
под Москвой

Как говорят специа-
листы городского Стро-
ительного комплекса, 
участок от станции «Ни-
жегородская» до стан-
ции «Косино» строят по 
испанской технологии. 
Под землёй сооружает-
ся один большой тон-
нель. Его проходку ведёт 

огромный щит диаме-
тром не менее 10 метров. 

При таком способе 
строительства в одном 
тоннеле проходят сразу 
два пути. После откры-
тия движения поезда бу-
дут ехать посередине, а 
платформы расположат-
ся по краям. Это довольно 
экономный способ. После 
завершения проходки од-
ного тоннеля щит не нуж-
но разбирать и разворачи-
вать, достаточно протя-
нуть через станцию — и 
можно продолжать стро-
ительство.

Самой необычной на 

«розовой» ветке долж-
на стать станция «Ни-
жегородская». Она будет 
«единой в двух лицах»: на 
единственную платфор-
му для остановки будут 
прибывать поезда двух 
линий — Некрасовской 
и БКЛ. На станции будет 
две платформы и четыре 
пути: посередине рельсы 
для радиальной ветки, а 
по бокам — для Большо-
го кольца. Именно по та-
кому принципу сегод-
ня устроено движение на 
станциях «Китай-город» 
и «Парк Победы».

Андрей ТОМЦЕВ

Из Некрасовки до центра 
на метро

В одном тоннеле проходят 
сразу два пути

На Всероссийском 
конкурсе лучших прак-
тик и инициатив, кото-
рый проводит Агент-
ство стратегических 
инициатив, определе-
ны лучшие проекты. 

«Три московских 
проекта победили во 
Всероссийском кон-
курсе лучших прак-
тик и инициатив. Это 
проект для старшего 
поколения «Москов-
ское долголетие», ре-
сурсный центр под-
держки доброволь-
цев «Мосволонтёр» и 
единая образователь-
ная платформа «Мо-
сковская электрон-
ная школа». Поздрав-
ляю!» — написал мэр 

Москвы Сергей Собя-
нин в своём микробло-
ге в «Твиттере» и в со-
циальной сети «ВКон-
такте». 

Награды конкурса 
мэру столицы вручил 
заместитель предсе-
дателя Правительства 
России, руководитель 
попечительского со-
вета конкурса Вита-
лий Мутко.

Напомним, что в 
рамках проекта «Мо-
сковское долголетие», 
стартовавшего год на-
зад, в городе было от-
крыто более 8 тысяч 
бесплатных кружков 
и секций, в которых 
занимаются 190 тысяч 
пенсионеров. 

Ресурсный центр 
«Мосволонтёр» объе-
диняет свыше 55 тысяч 
человек и поддерживает 
добровольческие ини-
циативы некоммерче-
ских организаций, а 
«Московской электрон-
ной школой» пользуют-

ся все московские учи-
теля, они же формируют 
материалы для её базы 
данных. Сегодня в об-
щем доступе библиоте-
ки МЭШ размещено бо-
лее 30 тысяч электрон-
ных сценариев уроков. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Столичные проекты победили во Всероссийском конкурсе 
лучших практик и инициатив

Подготовиться к ГИА школьникам 
поможет виртуальная реальность

st
ro

i.m
os

.ru

Станция «Нижегородская»

В библиотеке «Московской электронной школы» 
размещено 30 тысяч сценариев уроков

Движение на новой линии 
должны полностью открыть к концу года

m
os

.ru
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Какие лампоч-
ки расходуют 
меньше элек-
т р о э н е р г и и , 
рассказал про-

давец-консультант мага-
зина электроприборов в 
районе Кузьминки Ана-
толий Новожилов. 

Три варианта 
на  выбор

Есть три основных 
типа ламп для домашне-
го использования.

— Первый — это знако-
мая нам с детства лампа 
накаливания. У неё про-
зрачная или матовая сте-
клянная колба, а внутри 
вольфрамовая нить, — 
поясняет Анатолий. — 
Она греется от действия 
тока и даёт свет. Второй 
тип — люминесцентные 
лампы. В них закачан 
инертный газ — под воз-
действием электричества 
он воспламеняется и ос-
вещает помещение. Тре-
тий вариант — светоди-
одные лампы. 

Люминесцентные и 
светодиодные лампы 
потребля ют относительно 
мало электроэнергии, и их 
называют энергосберега-
ющими. Их лучше всего 
применять в светильни-
ках, которые работают бо-
лее двух-трёх часов в день, 
а вот в кладовках и в при-
хожих — местах, где свет 
горит недолго, — можно 
использовать и обычные 
лампы накаливания. 

Какие экономичнее

— Чтобы реально сэ-
кономить, надо брать тот 

прибор, который стоит 
дороже, — говорит Ана-
толий Новожилов. — Да-
вайте сравним цифры: 
одна светодиодная лам-
па может работать до 50 
тысяч часов, при этом 
она потребляет всего 
0,12 киловатта в час. Лю-
минесцентная лампа бу-
дет «съедать» почти в два 

раза больше — 0,2 кило-
ватта в час, — а работать 
не более 10 тысяч часов. 
Хуже всего с экономией 
обстоит дело у ламп на-
каливания. Стандартная 
75-ваттная лампа работа-
ет не дольше одной тыся-
чи часов (и это ещё в луч-
шем случае!) и расходует 
целых 0,7 киловатта в час. 

Если с помощью каль-
кулятора прикинуть рас-
ходы на освещение, ста-
новится понятно: выго-
ду от покупки светоди-
одной лампочки человек 
почувствует. Но не рань-
ше, чем через год. 

Темно быть 
не должно 

— Выбирая лампу для 
своего дома, стоит помнить 
о том, что света в комнатах 
должно быть достаточно. 
Плохое освещение жилых 
комнат и рабочих кабине-

тов может вызвать пробле-
мы со зрением, стать при-
чиной депрессии и даже 
спровоцировать расстрой-
ство психики, — считает 
Анатолий Новожилов. 

Чтобы освещение было 
достаточным, в гостиной 
нужно вкрутить в люстру 
три лампочки накалива-
ния мощностью не менее 
75 ватт (или эквивалент-
ные им по яркости лампы 
других типов), в спальне 
и на кухне — две, в ван-
ной, в коридоре и в при-
хожей хватит и одной.

Андрей ТОМЦЕВ

Светодиодная лампочка 
окупится через год
Как сэкономить на электроэнергии без ущерба для здоровья

Там, где свет горит недолго, 
можно обойтись лампами 
накаливания

К жителям 
Печатников 
зачастили левые 
сантехники

В соцсетях появились 
сообщения о том, что в 
Печатниках активизиро-
вались нечистые на руку 
дельцы, которые втридо-
рога меняют сантехнику 
в квартирах. По словам 
жительницы Печатников 
Александры, на днях лже-
сантехники наведались к 
её бабушке под предлогом 
проверки стояка, а затем 
предложили за 40 тыс. 
руб лей поменять подвод-
ку в ванной и в туалете. 
Пожилая женщина согла-
силась. Хорошо, что в этот 
момент к ней зашла мама 
Александры и выпрово-
дила незваных гостей. 

«Ещё чуть-чуть — и 
сантехник, наверное, на-
чал бы работу: краны он 
уже успел перекрыть», — 
написала Александра в 
соцсетях. 

Судя по комментари-
ям пользователей, лже-
сантехники окучивают 
Печатники не первый 
день. Как правило, они 
представляются сотруд-
никами местной комму-
нальной службы. В ка-
честве жертв выбирают 
пенсионеров из старых 
пяти этажек. Уговарива-
ют учтиво, но крайне на-
стойчиво. Часто пожилые 
люди соглашаются.

В действительности ра-
боты, которые навязывают 
эти визитёры, стоят в два, 
а то и в три раза дешевле. 
Представитель ГБУ «Жи-
лищник района Печатни-
ки» Владимир Кирсанов 
советует не пускать в квар-
тиру незнакомцев.

— Наши сантехники 
тоже проводят осмотр 
стояков, но у них есть 
удостоверение, которое 
они предъявляют жите-
лям. Кроме того, можно 
позвонить в «Жилищ-
ник» и выяснить, работа-
ет ли пришедший в квар-
тиру у нас, — говорит Вла-
димир Кирсанов.

Так же сантех ник и 
«Жилищника» не при-
нимают оплату налич-
ными: услуги оплачива-
ются через Сбербанк. По-
этому, если лжесантехни-
ки пришли к вам, звоните 
в полицию. 

Роман НЕКРАСОВ

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 65, 
тел.: (495) 657-3500, 
(499) 746-2540

20 
Вт

30 
Вт

Сколько ламп понадобится

или или

1 светодиодная лампа 1 люминесцентная лампа 1 лампа накаливания

для непрерывного горениядля непрерывного горения
50 тысяч 
    часов

для освещения комнатыдля освещения комнаты

100 
Вт

1 светодиодная лампа

или или

10 люминесцентных ламп 50 ламп накаливания

10 м2

ситуация   >>
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В 2018 году на до-
рогах ЮВАО 
произошло 322 
наезда на лю-
дей, при этом 

погибли 30 человек и 
были ранены ещё 305. 
Причём 134 наезда слу-
чились на «зебрах» — это 
41,6%. В январе 2019 года 
происшествия на перехо-
дах среди общего числа 
наездов составили боль-
ше половины — 19 из 34! 
Почему так происходит?

Посмотрите 
по сторонам!

Наезды на переходах 
случаются регулярно: в 
феврале было уже несколь-
ко. Так, 14-го числа води-
тель автомобиля «Хёндай» 
наехал на пешехода, шед-
шего по нерегулируемому 
переходу у перекрёстка 
1-го и 2-го Южнопорто-
вых проездов. Пострадав-
шего увезли в больницу с 
травмой колена. Всего дву-
мя днями позже водитель 
«Мерседеса» сбил мужчи-
ну, переходившего улицу 
Юных Ленинцев по нере-
гулируемой «зебре» у дома 
42, стр. 1. Пешеход полу-
чил сотрясение мозга и 
ушиб стопы.

Бывает, пешеходы роп-
щут: стоит ли вообще 
идти до «зебры», если на 
них тоже сбивают?

Конечно же стоит. Тя-
жесть последствий на-
ездов, происходящих на 
переходах, гораздо ниже! 
Причина в том, что боль-
шинство московских во-
дителей приучены сбав-

лять скорость перед «зе-
брой», даже когда они 
ещё не видят вышедших 
на неё пешеходов. А что-
бы свести её практически 
к нулю, надо посмотреть 
по сторонам и убедиться, 
что водители вас видят и 
пропускают.

— Пешеходам стоит пе-
речитать ПДД, — сове-
тует командир ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО 
Вадим Линюшин. — Со-
гласно пункту 4.5 они 
могут выходить на про-
езжую часть лишь после 
того, как оценят расстоя-
ние до приближающихся 
транспортных средств, их 

скорость и убедятся, что 
переход будет для них 
безопасен.

Кроме того, по словам 
Линюшина, многих из 
пострадавших водители 
могли бы заметить вовре-
мя, если бы пешеходы не 
пренебрегали рекоменда-
цией носить световозвра-
щающие элементы в тем-
ноте и в сумерках. 

Заплатят или нет?

Если пешеход постра-
дал из-за нарушения 
ПДД водителем, по идее, 
можно потребовать с ви-
новника ДТП компенса-

цию. Велики ли шансы её 
получить?

— Чтобы претендовать 
на выплату, пешеходу не-
обходимо свои расходы 
на лечение подтвердить 
в суде документально, — 
разъясняет юрист Ирина 
Нафтаева.

Например, вы обрати-
лись с травмой руки, по-
лученной при наезде, в 
платную клинику. Там 
вам наложили гипс и вы-
ставили счёт, который 
вы оплатили через кассу. 
Предъявив в суде доку-
менты, подтверждающие 
оплату, и справку о ДТП, 
полученную в ГИБДД, вы 
вполне можете рассчиты-
вать на компенсацию.

Но если аналогичное 
лечение провели вам в 
городской больнице бес-
платно, то и документов 
о понесённых расходах у 
вас нет, как и самих рас-

ходов. Значит, и компен-
сировать нечего.

А как же моральный 
вред?

— Моральный вред 
очень сложно доказать, — 
говорит Нафтаева, — по-
этому в подобных исках 
суды часто отказывают.

Допустим, понесён-
ные вами страдания име-
ют документальное под-
тверждение. Например, 
после наезда у вас нача-
лась бессонница, и при-
шлось идти на приём к 
платному неврологу. Но 
даже в этом случае очень 
проблематично будет до-
казать причинно-след-
ственную связь между 
ДТП и бессонницей. Ве-
лики шансы получить 
деньги за лечение толь-
ко тех повреждений, ко-
торые вы непосредствен-
но получили при наезде.

Василий ИВАНОВ

транспорт

Наезд на пешехода 
на Волгоградке

17 февраля около 9 ча-
сов утра 47-летний води-
тель «Фольксвагена Поло» 
следовал по Волгоградско-
му проспекту. Напротив 
дома 43 он, по словам оче-
видцев, проехал на крас-
ный свет и сбил молодого 
человека, переходившего 
дорогу по регулируемой 
«зебре» на зелёный сиг-
нал светофора. При этом 
21-летний пешеход полу-
чил ссадину лба и травму 
ноги. Пострадавшего от-
везли в 13-ю больницу.

Попала 
под «Хонду» 
на улице 
Академика 
Скрябина

17 февраля в двенад-
цатом часу дня 40-лет-
няя женщина попыталась 
перейти улицу Академи-
ка Скрябина возле дома 
6 всего в нескольких ме-
трах от ближайшей «зе-
бры». На женщину наеха-
ла «Хонда CR-V». Скорая 
помощь доставила постра-
давшую в 15-ю больницу с 
тяжёлой сочетанной трав-
мой.

Врезался в столб 
на Шоссейном 
проезде

20 февраля в половине 
седьмого утра водитель 
«Лады Приора» двигал-
ся по Шоссейному проез-
ду. Недалеко от железно-
дорожной станции Москва 
— Южный порт он поте-
рял контроль над автомо-
билем и врезался в фонар-
ный столб. С ушибами лба 
и колена 31-летнего во-
дителя доставили в 13-ю 
больницу.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

Пешеходу необходимо 
свои расходы на лечение 
подтвердить в суде 
документально

Если сбили 
на «зебре»

Можно ли получить 
компенсацию, пострадав 
по вине водителя?

ре
кл

ам
а 

02
28

03
00

официально >>
Об изъятии объектов 
недвижимого имущества

Департамент городского имущества г. Москвы из-
дал распоряжения №5038, 5039, 5040, 5041 от 13 февра-
ля 2019 года «Об изъятии для государственных нужд 
объектов недвижимого имущества». 

В распоряжениях говорится об изъятии для госу-
дарственных нужд для целей реализации постанов-
ления Правительства Москвы от 01  августа 2017 года 
№497-ПП «О программе реновации жилищного фон-
да в городе Москве» нежилых помещений по адресу: 
г. Москва, ул. Артюхиной, 26а, — площадью 41,9 кв. 
метра, принадлежащего ООО «Юдас-Антарес»; пло-
щадью 41,2 кв. метра и 51,5 кв. метра, принадлежащих 
Ковалёвой Ирине Николаевне; площадью 51,9 кв. ме-
тра, принадлежащего ООО «Фирма «Букс». 

Полный текст распоряжений — на сайте префекту-
ры ЮВАО www.uvao.mos.ru. 

Аг
ен

тс
тв

о 
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Перед выходом 
на «зебру» надо 
убедиться, что 
водитель вас видит

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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Когда весенний 
авитаминоз не 
за горами, так 
и тянет попить 
витамины «для 

профилактики». Однако 
врачи предупреждают, что 
бездумно принимать пи-
люли опасно для здоровья. 
Кому стоит принимать ви-
тамины, а кому нет, объяс-
нил  заведующий отделе-
нием профилактики диа-
гностического центра №3 
Департамента здравоох-
ранения г. Москвы Артём 
Шашков.

— Авитаминоз — забо-
левание, которое сейчас 
встречается очень редко, 
— считает врач. — Недо-
могание, упадок сил, апа-
тия, сонливость могут 
быть связаны и с други-
ми заболеваниями.

Дополнительный при-
ём витаминов может по-
надобиться в первую оче-
редь беременным и кор-
мящим женщинам, детям 
и подросткам в период ак-

тивного роста, тем, кто за-
нимается тяжёлым физи-
ческим или умственным 
трудом, пожилым людям, 
поскольку с годами в пи-
щеварительном тракте за-
медляются процессы вса-
сывания. Аптечные вита-
мины хороши тем, что в 
отличие от витаминов, по-
лучаемых из пищи, макси-
мально усваиваются орга-
низмом.

В любом случае орга-
низм даст знать, если ему 
чего-то не хватает. На-
пример, появление пер-
хоти может говорить о 
том, что вам нужно до-
бавить в рацион жирные 
кислоты. Большой их за-
пас содержится в морской 
рыбе, орехах, раститель-
ных маслах, особенно в 
льняном. 

Принимать аптечные 

витамины стоит толь-
ко после консультации 
с врачом. Доктор смо-
жет комплексно оценить 
ваше состояние здоро-
вья. Возраст, вес, давле-
ние, уровень сахара в кро-
ви, склонность к аллергии 
— всё это влияет на реко-

мендации доктора. Может 
оказаться, что вам вита-
мины противопоказаны 
и, даже если не приведут 
к гипервитаминозу (от-
равлению), могут вызвать 
высыпания, сухость кожи, 
зуд и другие неприятные 
проявления. 

— Если противопока-
заний нет, врачи обычно 
назначают комплексные 
витамины два раза в год, 
весной и осенью, срок 
приёма — от 21 дня, — 
говорит Артём Шашков.

В отделениях профи-
лактики при городских 

поликлиниках можно 
без записи за 30 минут 
пройти экспресс-обсле-
дование и уже на основе 
анализов посоветоваться 
с доктором насчёт приёма 
витаминов.

Елизавета 
БОРЗЕНКО

Витамины: польза или вред? 
Кому надо их принимать, а кому не стоит

Сотрудники диагностического 
центра №3 встречают ветера-
нов и провожают их к врачам, 
чтобы пожилые люди могли га-
рантированно попасть на при-

ём без очереди. Об этом рассказал глав-
ный врач центра и депутат муниципаль-
ного округа Выхино-Жулебино Игорь 
Дягилев во время ежегодного отчёта 
перед Советом депутатов и жителями. 

Недавно к Дягилеву обратился 
93-летний  ветеран Великой  Отечест-
вен ной  вой ны. Он рассказал, что, не-
смотря на законное право посещать ме-
диков без очереди, оперативно попасть 
к доктору он так и не смог: его попро-
сту не пустила женщина, которая тоже 
ожидала приёма.

К специалисту проводят за руку

— Мы вместе приняли решение. 
Наша справочная служба обзвонила ве-
теранов, прикреплённых к диагности-

ческому центру, к филиалам, и продик-
товала им мобильные телефоны адми-
нистраторов. Теперь ветераны знают: 
если они собираются в поликлинику, 
то могут позвонить и рассчитывать на 
сопровождение. Их буквально за руку 
проводят к специалистам, — расска-
зал главврач. 

Нужны добрые, уютные дворы

В Совете депутатов Игорь Дягилев 
является председателем финансовой 
комиссии. По его словам, большая 
часть средств уходит на благоустрой-
ство: в прошлом году обустроили 46 
дворов — это и детские, и спортивные 
площадки. Однако Дягилев считает, 
что этого мало: нужно создавать уют 
и комфорт не только в больших город-
ских парках, но и во дворах.

Он также отметил, что важно ис-
пользовать все возможные способы 
общения с жителями, не ограничи-
ваясь приёмными часами и встреча-
ми во дворах. 

— Социальные сети — хороший ин-
струмент для взаимодействия с жите-
лями: так мы избежим излишней бу-
мажной волокиты и станем оператив-
нее решать проблемы. При письмен-
ном обращении приходится ждать до 
30 дней, а при онлайн-обращении не 
больше нескольких часов, — добавил 
Дягилев. 

Виола СЕРГЕЕВА

полезный опыт     >>

В ДЦ №3 ветеранов лично 
сопровождают к врачам

Всем ветеранам 
раздали 
мобильные номера 
администраторов

Ар
ту

р 
Н

ов
ос
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ьц

ев

1Слабые и тонкие волосы часто стано-
вятся такими из-за недостатка фолие-
вой кислоты. По этой причине они мо-
гут даже сильно выпадать. Введите в 
рацион шпинат и рис.

2 Заеды в углах губ или язвочки во рту 
подскажут, что у вас дефицит витами-
на В12. Такое часто случается с теми, кто 
не употребляет в пищу мясо и яйца, где 
этот витамин и содержится. В неболь-
ших количествах он есть и в злаках, но 
веганам придётся восполнять его дефи-
цит приёмом комплексных аптечных ви-
таминов.

3 «Гусиная» кожа на плечах бывает при 
нехватке цинка или витамина А. Тык-
венные семечки помогут восполнить 
дефицит цинка. Ну а витамин А есть 
в морковном соке, который рекомен-
дуют пить с добавлением сливок для 
лучшего усвоения, и во всех овощах 
и фруктах оранжевого цвета. 

4Чрезмерная усталость и постоянная 
нехватка сил может говорить о де-
фиците витамина D. От его нехватки 
страдают и дети и взрослые, поэтому 
врачи рекомендуют принимать вита-
мин D в течение всей жизни (норма 

400-600 МЕ в сутки). Но избыток это-
го витамина опасен, поэтому сначала 
обязательно сдайте кровь, чтобы убе-
диться, что лично вам его тоже не хва-
тает. Много витамина D в сардинах, 
лососе, яичном желтке.

5 Склонность к лёгкому образованию си-
няков говорит об излишней ломкости со-
судов. Укрепить их поможет витамин С.

6 Если ноги часто сводит судорогой, ор-
ганизму не хватает кальция и магния. 
Ешьте бананы, авокадо, грызите се-
мена тыквы. А кальций вам обеспечат 
любые молочные продукты.

6 признаков нехватки витаминов

Игорь Дягилев
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На лестничной клетке 
не закрывается электро-
щиток — без замка 

дверца всё время отходит и ме-
шает. 

Раиса Петровна, 
ул. Полбина, 12, подъезд 5 

Редакция передала обращение 
жительницы в управу района Пе-
чатники.

— Работники управляющей 
компании — ГБУ «Жилищник» — 
установили замок на дверцу элек-
трощитка на 5-м этаже дома 12 на 
улице Полбина, подъезд 5, — со-
общили в управе.

Жительница подтвердила, что 
всё в порядке, дверца заперта и 
больше не мешает.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Печатники: 
ул. Шоссейная, 86, тел. (495) 354-2808. 
Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru

Электрощиток в доме 
на улице Полбина заперли

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Много лет не 
проводилось 
озеленение дво-

ра. Можно ли отделить 
кустарниками террито-
рию автостоянки?

Татьяна Михайловна, 
Рязанский просп., 68

— Осенью 2019 года на 
Рязанском проспекте, 68, 
корпус 1, планируется озе-
ленение. По информации 
Департамента природо-
пользования, здесь выса-
дят две лиственницы и 60 
кустарников кизильника, 
— сообщили в управе рай-
она Выхино-Жулебино.

В управе напомнили, 
что дополнительное озе-
ленение во дворах про-
водится в рамках акции 
«Миллион деревьев». Для 
этого жителям нужно от-
править заявку на сайт 
«Активный гражданин» 
ag.mos.ru, также можно 
передавать их в управу 

района или в ГБУ «Жи-
лищник».

Сначала заявки жите-
лей рассматривает Депар-
тамент природопользова-
ния г. Москвы совместно 
с ГБУ «Мосгоргео трест» 
(эта организация прове-
ряет расположение под-
земных инженерных ком-
муникаций).

— Посадка деревьев и 
кустарников в охранных 
зонах подземных инже-
нерных коммуникаций 
запрещена, — уточнили 
в управе.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, тел. (495) 376-
4686. Эл. почта: vh@mos.ru.
ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»: 
ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел.: (495) 705-0475, 
(499) 796-5928. 
Эл. почта: 
vixino3@mail.ru

На остановке 
«Ухтомская 
улица — музей 

«Лефортово» поврежде-
на крыша павильона: 
прогнулась и треснула.

Жительница 
района Лефортово

За состояние остано-
вочных павильонов отве-
чает Департамент транс-

порта г. Москвы. В на-
стоящее время павильон 
отремонтирован: повреж-
дённую панель заменили 
новой.

Вера КАЗАНСКАЯ

Тел. контакт-центра 
«Московский транспорт» 
(495) 539-5454.
Электронная приёмная: 
transport.mos.ru

Когда озеленят двор 
на Рязанском проспекте?

Остановочный 
павильон на Ухтомской 
отремонтировали На улице Петра 

Романова, у домов 
18 и 20, строите-

ли вели раскопки: тянули 
коммуникации к строяще-
муся дому. По окончании 
работ траншею засыпали, 
но очень небрежно, и не 
восстановили тротуарную 
плитку. Ходить по дорож-
ке неудобно.

Елена,
ул. Петра Романова

В управе Южнопортового 
района сообщили, что уча-
сток тротуара на улице Ро-
манова, где велись раскоп-
ки, привели в порядок: яма 
засыпана, тротуарная плит-
ка уложена.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа Южнопортового района: 
ул. Трофимова, 27, корп. 1, 
тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: 
uzh_sekretar@uvao.mos.ru

Тротуарную плитку на дорожке 
восстановили

Ветки деревьев у детской площадки обрезали
В управе района Выхино-Жулебино сооб-

щили, что деревья, растущие по периметру 
детской площадки, обрезали. Ветки, низко 
нависающие над площадкой, удалены.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Выхино-Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2, тел. (495) 376-4686.
Эл. почта: vh@mos.ru. 
Сайт: vyhino-zhulebino.mos.ru

Вокруг детской пло-
щадки растут дере-
вья, и ветки нахо-

дятся на уровне глаз взрослого 
человека. Это как раз у ла-
вочки. Когда берёшь ребёнка 
на руки, ветки могут хлест-
нуть его по лицу.

Инга, 
Лермонтовский просп., 8, корп. 1

Планируется ли 
благо-
устройство 

чётной стороны Подоль-
ской улицы вдоль желез-
нодорожных путей? 

Антонина Васильевна,
ул. Подольская, 31

В управе района Марьино 
сообщили, что территория По-
дольской улицы, в том числе её 
чётная сторона вдоль железно-
дорожных путей, будет благо-
устроена. 

Сроки проведения благо-
устройства будут известны поз-
же. Благоустройство будет ре-
ализовано при условии финан-
сирования конкретных работ. 

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: 
marino@mos.ru
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Дверца заперта

Тротуарная 
плитка уложена

Повреждённую панель 
крыши заменили новой

Подольскую 
улицу вдоль 
железной дороги 
благоустроят
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Зимой люди без 
определённого 
места житель-
ства пытаются 
спастись от холо-

да. Собираются они в тех 
помещениях, куда могут 
попасть. Как быть, если 
местом обогрева бездом-
ные выбрали ваш подъ-
езд, выясняла корреспон-
дент «ЮВК». 

Выгоняешь, 
а они опять...

В подъезде дома 5 на Ря-
занском проспекте бомжи 
живут уже много лет. Они 
приходят туда, как к себе 
домой. «В нашем «Пента-
гоне» спасу нет от посто-
ронних людей. В подъ-
езде стоит кнопочный 
электронный замок. Без-
домные без труда заходят 
внутрь и греются в холод-
ное время года. С одной 
стороны, бомжей очень 
жалко, с другой — они 
справляют нужду там, где 
спят. Мы этим дышим, 
мимо ходят наши дети. 
Пробовали выгонять «го-
стей», но через 10-15 минут 
они возвращаются. Как от 
них избавиться?» — пожа-
ловалась в районном сооб-
ществе «ВКонтакте» жен-
щина, представившаяся 
Алисой Поль. Корреспон-
дент «ЮВК» отправилась в 
этот дом.

Дверь подъезда откры-
та: замок не работает. Вну-
три чувствуется специфи-
ческий запах. Вдоль лест-
ницы видны характерные 
подтёки. На ступеньках 
валяются замызганные 
газеты и бутылки. 

— Днём бомжи попро-
шайничают возле церк-
ви. Сюда приходят после 
полуночи и спят на лест-
ничных пролётах между 
этажами. Там же ходят в 
туалет, мусорят, пьют ал-
коголь, — говорит мест-
ный житель Иван Гла-
дун. 

А  жительница дома Ма-
рина Анатольевна расска-
зала, что в прошлом году 
тут под лестницей умер 
мужчина. 

Страдают от нашествия 
бомжей и жители домов 2 и 
4 на улице Гурьянова. 

— В доме у нас есть кон-
сьержка, но она работает 
до 17.00. Бомжи же при-
ходят поздно вечером, — 
рассказал один из мест-

ных жителей Александр 
Казанцев. 

Хлипкий замок

— В прошлом году мы 
меняли домофон в доме 
5 на Рязанском проспек-
те, — говорит зам. руко-
водителя по производ-
ственной деятельности 
ГБУ «Жилищник Ниже-
городского района» Да-
мир Мусиков. — Бездо-
мные его регулярно по-
вреждают. Как только в 
диспетчерскую поступает 
звонок о поломке дверно-
го замка, сотрудники вы-
езжают и чинят его. Что-
бы нанять консьерж ку, 
жители должны на об-
щем собрании принять 

такое решение и оплачи-
вать её работу. Но пла-
тить они не особо хотят: 
большинство жильцов 
имеют долги за «комму-
налку». Лестницы убор-
щицы моют здесь два раза 
в неделю, хотя по регла-
менту должны делать это 
два раза в месяц. В бли-
жайшее время приведём 
подъезд в порядок. 

По словам инспектора 
отдела организации де-
ятельности участковых 
уполномоченных УВД 
по ЮВАО Николая Пра-
деда, при жалобах жите-
лей на бездомных в подъ-
ездах полиция может за-
брать бомжей в отделе-
ние для установления 
личности.

— За пять лет работы 
участковым я раз в ме-
сяц выезжал по таким об-
ращениям. Как правило, 
бездомные ночуют толь-
ко в тех домах, куда могут 

попасть: где хлипкие зам-
ки и двери, нет кругло-
суточной консьержки, — 
говорит Николай Прадед.

Социальный 
патруль 
окажет помощь

Помимо телефонов 02 
и 112, жители могут со-
общить о бездомных, по-
звонив в социальный па-
труль — это отделение 
мобильной службы со-
циальной помощи без-
домным при Центре со-
циальной адаптации им. 
Е.П.Глинки, который на-
ходится на Иловайской, 2. 

— По каждому вызо-
ву, поступившему в дис-
петчерскую, направля-
ется мобильная бригада. 
При согласии бездомных 
их привозят в центр. За 
2018 год в диспетчерскую 
службу центра поступило 
623 вызова по поводу без-
домных в ЮВАО, — сооб-
щили в пресс-службе Де-
партамента труда и соци-
альной защиты населения 
г. Москвы.

В центре бездомные 
могут получить чистую 
одежду и питание, вре-
менный кров, медицин-
скую помощь. Специа-
листы помогают им вос-
становить документы и 
отправиться к месту жи-
тельства, при необходи-
мости оформляют пен-
сию, инвалидность. 

Наталия ГЕРАСИМОВА 

Круглосуточные телефоны 
социального патруля: 
(499) 357-0180,
(495) 720-1508

Как к себе домой
Что делать, если подъезд оккупировали бомжи

Лестницы уборщицы моют 
здесь два раза в неделю

До конца лета центры заня-
тости переедут в офисы «Мои 
документы». Об этом рассказа-
ли на брифинге в МФЦ районов 
Нижегородский и Лефортово. 
Здесь заработал филиал Цен-
тра занятости. За месяц уже 
более 2 тысяч человек опро-
бовали новый сервис. 

— Люди могут получать ус-
луги по поиску работы в ком-
фортных условиях, с профес-
сиональными консультантами, 
которые помогут составить ре-
зюме и подобрать вакансии из 
базы данных, — пояснила пер-
вый зам. руководителя Департа-
мента труда и социальной защи-
ты населения г. Москвы Алек-
сандра Александрова. 

По её словам, дополнитель-
но создадут четыре флагман-
ских центра «Моя работа» с 
расширенным перечнем услуг. 

— Иногда человеку необхо-
димо пройти тренинг: как искать 
работу, проходить интервью с ра-
ботодателем, вести переговоры 
о зарплате. Бывает, людям тре-
буется психологическая помощь, 
потому что долгое время они от-
сутствовали на рынке труда. Та-
кой расширенный набор услуг 
будет предоставляться в специ-
ализированных цент рах, — сооб-
щила Александра Александрова. 

И ещё один центр откроют 
для самых уязвимых на рын-
ке труда групп населения. Там 
смогут пройти тренинги и найти 
новую работу мамы в декрете, 
молодёжь, которая трудоустра-
ивается в первый раз, инвали-
ды и пожилые люди. 

До конца февраля все отде-
лы трудоустройства ЮВАО об-
ретут новые места в центрах 
госуслуг районов Люблино, Ма-
рьино, Текстильщики и Некра-
совка. Переезд остальных 53 
территориальных отделений 
службы занятости завершит-
ся летом этого года. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Центры 
занятости 
переедут в МФЦ
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

важно    >>
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Субботним утром Наталья 
из района Выхино вышла 
на пробежку вдоль Фер-
ганской улицы. Уже по-
сле тренировки, выходя 

из парковой зоны, Наталья встре-
тилась с парой собаководов: муж-
чина вёл на поводках двух добер-
манов, следом шла женщина и 
вела на поводке ещё одного.

«Гуляйте 
в Кузьминском парке!»

— Когда мы поравнялись с да-
мой, её собака неожиданно уку-
сила меня за ногу! — вспоминает 
Наталья. — Я была в шоке. А хо-
зяйка собаки накричала на меня: 
мол, нечего тут ходить, а гулять 
надо в Кузьминском парке. 

Наталья добралась до дома. Её 
муж вызвал скорую, заявление в 
полицию тоже подали. 

— Реакция хозяев собаки меня 
потрясла, — говорит пострадав-
шая. — Ведь всё можно было бы 
решить мирно, если бы они из-
винились, помогли, показали 
справки, что собака здорова. 
Вместо этого я теперь вынужде-
на три месяца ездить на уколы от 
бешенства, придётся отпраши-
ваться с работы. 

Фамилию и адрес пары с тре-
мя доберманами удалось выяс-
нить: на пост в соцсетях о про-
исшествии откликнулась их со-
седка по дому. Владельцы собак 
сами позвонили мужу Натальи, 
но своей вины не признали.

Что думают кинологи
За экспертным мнением 

«ЮВК» обратился к старшему 
инструктору спортивно-дресси-
ровочного учебного центра Ви-
талию Мягкову.

— Любая собака нуждается в 
дрессировке, — подчеркнул ки-

нолог. — От этого зависит то, на-
сколько хозяева смогут ею управ-
лять и насколько предсказуемой 
будет реакция самой собаки. 

Виталий Мягков уточнил, что, 
не видев ситуации, ему трудно 
анализировать причины напа-
дения. Но, по его словам, ино-
гда собака может потянуться к 
прохожему, чтобы понюхать, по-
знакомиться с ним. Человека это 
пугает, он делает шаг или машет 
руками. И тогда у собаки сраба-
тывает инстинкт — цапнуть до-
бычу. 

Доберманы в этом плане не от-
личаются от других собак: ника-

ких особенностей, которые могли 
бы усилить агрессию, у них нет. 

— Столкнувшись на дорожке 
с собакой, особенно с крупной, 
лучше отойти в сторону и пере-
ждать. По внешним признакам 
прогнозировать поведение жи-
вотного очень трудно, — объяс-
няет Виталий Мягков. — Я ра-
ботаю в этой сфере около 50 лет 
и сам стараюсь придерживаться 
этого правила. 

Компенсация за ущерб

— В данном случае речь идёт 
о нападении домашнего живот-
ного на человека с причинением 
вреда здоровью. За это физиче-
скому лицу может быть назначен 
штраф от 4 до 5 тысяч рублей, — 
говорит старший помощник про-
курора Кузьминской прокурату-
ры Оксана Акиньшина.

В судебном порядке с владель-
ца собаки можно взыскать ком-
пенсацию причинённого ущер-
ба. По словам Оксаны Акиньши-
ной, обычно удаётся компенси-
ровать затраты на лекарства и 
процедуры, недоступные по 
ОМС, но назначенные врачом, а 
также моральный вред в разум-
ном объёме. В подобных ситуа-
циях, когда повреждения есть, 
но они не очень серьёзные, речь 
может идти о выплате в размере 
20-50 тыс. рублей.

Подавать в суд или нет, Ната-
лья пока не решила… 

Вера ШАРАПОВА

Владельцу собаки 
могут назначить 
штраф — 
4-5 тысяч рублей

Доберман 
цапнул за ногу

Утренняя прогулка 
закончилась 
для жительницы 
Выхина серией уколов

В Печатниках 
задержали 
лжекредитора

В дежурную часть УВД по 
ЮВАО обратилась москвичка, 
возглавляющая строительную 
фирму. Она пожаловалась, 
что расчётный счёт компании 
заблокировали. В банке объ-
яснили, что к ним поступило 
требование о блокировке счё-
та до погашения займа, якобы 
взятого фирмой у третьих лиц. 
Позже выяснилось, что доку-
менты на заём были поддель-
ными. Преступник, составив-
ший липовый договор, потре-
бовал от пострадавшей 4 млн 
рублей за отказ от претензий 
по займу и разблокировку счё-
та. Передачу денег назначили 
на Шоссейной улице, где пре-
ступник и был задержан.  

В Выхине убили 
водителя такси

Ночью у одного из домов 
на Самаркандском бульваре 
было найдено тело мужчины 
с огнестрельными ранениями. 
Как выяснилось, погибшему 
было 53 года, он работал во-
дителем такси. Обстоятель-
ства убийства и личность пре-
ступника устанавливаются.

На Угрешской 
нашли скелет

19 февраля при проведении 
работ в коллекторе на улице 
Угрешской в Печатниках был 
обнаружен человеческий ске-
лет. Происхождение остан-
ков выясняется: доследствен-
ная проверка начата Главным 
следственным управлением 
СК РФ по г. Москве. 

Вера ШАРАПОВА

хроника  >>
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Более 35 лет на-
родный артист 
СССР Вячеслав 
Гордеев возглав-
ляет Московский 

областной государствен-
ный театр «Русский балет» 
на Волгоградском про-
спекте. В прошлом году ар-
тист отметил 70-летие, ба-
лету он посвятил полвека и 
продолжает ставить спек-
такли. Знаменитый тан-
цор рассказал о ярких эпи-
зодах своей биографии и о 
работе со звёздами балета. 

Пуанты вместо погон

Заниматься балетом 
Вячеслав Гордеев начал в 
12 лет — довольно поздно 
по меркам обучения клас-
сической хореографии. 

— Я заинтересовал-
ся балетом, когда увидел 
по телевизору постанов-
ку «Ромео и Джульетта» с 
Галиной Улановой, и сра-
зу записался в балетный 
кружок, — вспоминает 
он. — Однажды на заня-
тия пришёл артист Боль-
шого театра Михаил Ка-
веринский и сказал моей 
маме: «У вашего мальчика 
есть все данные для про-
фессионального балета». 

Тем не менее Горде-
ев собирался стать воен-
ным и после школы понёс 
документы в Суворовское 
училище. 

— По дороге я увидел 
объявление о наборе в хо-
реографическое училище. 

Я подумал, что это под-
сказка свыше. И вместо Су-
воровского отправился на 
экзамен в балетное. Из 600 
претендентов взяли толь-
ко двоих, в том числе меня. 

Ради Плисецкой 
выучил танец за день

В 20 лет Вячеслава Гор-
деева приняли в Большой 
театр.

— Первой обратила на 
меня внимание Майя Пли-
сецкая: именно она сказа-
ла, что мне можно доверять 
главные партии. В первый 
же год работы она взяла 
меня с собой на гастроли в 
Австралию — все мечтали 
туда попасть. Там я танце-
вал с ней «Раймонду», для 
этого сложную партию мне 
пришлось вы учить за день. 
А на Кипре мне довелось 
станцевать «Дон Кихота» 
и «Шопениану» с Ниной 
Тимофеевой. Мы были не-
типичной парой: она поч-
ти заканчивала карьеру, а я 
только начинал. 

Но главной его парт-
нёршей была Надежда 
Павлова.

Шерстяные гетры 
Рудольфа Нуреева

В первой поездке в 
Нью-Йорк в 1973 году мо-
лодой Гордеев познако-
мился с Рудольфом Ну-
реевым. 

— Я попал к нему на ре-
петицию. Мне запомни-

лось, что на ногах у него 
было восемь пар шер-
стяных гетр — он сни-
мал их слой за слоем по 
мере разогрева. Следу-
ющая встреча была спу-
стя четыре года в Вене, 
где мы с Надеждой Пав-
ловой танцевали «Щел-
кунчика». За день до нас 
там же танцевал «Лебеди-
ное озеро» Рудольф Нуре-
ев. Мы посмотрели спек-
такль и уехали в гостини-
цу. Вскоре нам позвонили 
и сообщили, что Нуреев 
ждёт нас на своём бан-
кете. Все важные гости 
уже собрались, но Нуре-

ев отказывался начинать 
торжество, пока Гордеев 
с Павловой не приедут. 
С тех пор мы стали дру-
зьями. У меня до сих пор 
хранится его подарок — 
целый ящик виниловых 
пластинок с музыкой Мо-
царта и Бетховена. 

Театр балета 
прописался 
в Кузьминках

В 1984 году, уже в зва-
нии народного артиста, 
Вяче слав Гордеев возгла-
вил небольшой ансамбль 
классического танца.

— Это были 16 человек 
— выпускники, которых 
ещё не взяли в государ-
ственные театры. Своего 
здания у нас не было, залы 
для концертов снимали, а 
репетировали вообще вез-
де, где придётся: в поезде, 
в автобусе, на остановках. 

Молодая труппа быстро 
набирала популярность 
и вскоре получила статус 
государственного театра. В 
1991 году «Русский балет» 
обрёл постоянную пропи-
ску в Кузьминках, в одном 
здании с Московским Гу-
бернским театром. 

Только однажды Вяче-
славу Гордееву пришлось 
передать руководство кол-
лективом своему ученику: 
в 1994 году Гордеева назна-
чили художественным ру-

ководителем труппы Боль-
шого театра. Но через три 
года он оставил этот вы-
сокий пост, чтобы полно-
стью посвятить себя театру 
«Русский балет».

В Эмиратах 
выступали 
в спортивных 
костюмах

«Русский балет» много 
гастролирует. В Португа-
лии вызывали на бис 11 
раз. Очень любят театр в 
Германии, куда он ездит 
уже 32 года подряд. Даже 
в Арабских Эмиратах мо-
сковские артисты собира-
ют аншлаги.

— В Эмиратах мы тан-
цевали в спортивных ко-
стюмах, потому что там 
запрещено выступать в 
обтягивающих трико или с 
голыми ногами, — расска-
зывает Вячеслав Гордеев.

В марте театр готовит 
премьеру — «Бахчисарай-
ский фонтан». Декорации 
созданы в технологии 3D, 
а кроме того, будет задей-
ствован весь зрительный 
зал. 

— Я хотел рассказать 
эту историю современны-
ми средствами, так, что-
бы эта трагедия любви 
была понятна молодым 
зрителям, — говорит ху-
дожественный руководи-
тель театра. 

Полина ВИНОГРАДОВА
Подробнее читайте на нашем 

сайте uv-kurier.ru

Народный артист СССР Вячеслав Гордеев 
рассказал о балете 1970-х и о своём театре

С Майей Плисецкой 
танцевал «Раймонду»
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Каждый желающий мог ознакомиться со 
спортивными объектами и их инфраструкту-
рой, а также принять участие в мастер-клас-
сах по боксу, волейболу и тяжёлой атлетике.

В зале тяжёлой атлетики на мастер-
классах спортсмены-инструкторы ЦСКА 
разобрали основные правила при выпол-
нении рывка и толчка. В зале для волей-
бола все желающие могли освоить техни-
ку игры — ознакомительные упражнения 
с мячом, основные стойки, а также поста-
новку техники нападающего удара.

Самым популярным среди юных посети-
телей стал зал бокса, где уже с утра про-
шла сводная тренировка юниорской сбор-
ной команды г. Москвы по боксу под руко-
водством старшего тренера ЦСКА Вяче-
слава Фетисова.

Всего день открытых дверей посетили  
более 250 человек, среди которых был 
и двукратный чемпион России по карате 
Дмитрий Стасюк. 

— Невозможно переоценить значимость 
такого спортивного клуба! В здоровом теле 
— здоровый дух. Дети получают не только 
необходимую физическую подготовку, но 
и воспитываются как настоящие патрио-
ты, — отметил Дмитрий. 

Спортивная база в районе Лефортово 
проводит набор детей в спортивные школы 
олимпийского резерва по волейболу (8-15 
лет), боксу (с 9 лет), тяжёлой атлетике (с 
8 лет). Адрес: ул. Госпитальная, 2 (проход 
через центральный вход парка «Лефорто-
во»), тел. (499) 372-9701.

Игорь МАКАРОВ

На спортивной базе ЦСКА в Лефортове прошёл день открытых дверей

Рудольф Нуреев надевал 
восемь пар шерстяных гетр

После балета «Спартак». Слева направо: Вячеслав Гордеев и Надежда Павлова, великая балерина, 
педагог Марина Семёнова (с букетом), Светлана Адырхаева и Марис Лиепа
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Директор базы ЦСКА Дмитрий Мурашко 
и двукратный чемпион России по карате 
Дмитрий Стасюк
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От недугов, пьянства, безденежья…

«Троеручица»
На Руси есть традиция особого 

почитания иконы Божией Мате-
ри «Трое ручица». В нижней части 
иконы, под правой рукой Богома-
тери, обычно изображают чело-
веческую кисть. История созда-
ния этого образа связана с чудом, 
которое произошло со святым 
Иоанном Дамаскиным, авто-
ром сочинения «Три слова в за-
щиту иконопочитания». Святой 
был наказан отсечением правой 
руки за то, что во времена иконо-
борчества защищал право верую-
щих почитать иконы. Помолив-
шись перед иконой Богородицы, 
он приложил отрубленную кисть 
к руке и заснул, а наутро обнару-

жил, что кисть приросла к руке. 
Оригинал иконы находится в Хи-
ландарском монастыре на Святой 
горе Афон. 

— Этот список сделан в 2016 
году монахом, подвизающимся 
в иконописной мастерской Ва-
топедского монастыря на Афо-
не. Её заказал и подарил наше-
му храму один из прихожан,  — 
говорит прото иерей Димитрий 
Арзуманов. 

Ольга ФРОЛОВА
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Три особо чтимые иконы с интересной историей есть на Юго-
Востоке Москвы. В храме Святых апостолов Петра и Павла 
в Лефортове (ул. Солдатская, 4) находится почитаемый спи-
сок чудо творной Почаевской иконы Божией Матери. В Жу-

лебине в храме Иоанна Кронштадтского (ул. Саранская, 1) можно 
поклониться этому святому, изображённому на почитаемой иконе, 
а также помолиться перед иконой Божией Матери «Троеручица».

Почаевская икона 
Божией Матери

Оригинал чудотворной По-
чаевской иконы Божией Ма-
тери находится на Украине, в 
Успенской Почаевской лавре. В 
1340 году на горе, на месте буду-
щей лавры поселились два ино-
ка. По легенде, однажды один 
из них после молитвы пошёл к 
вершине горы и вдруг увидел 
Богородицу, стоящую на кам-
не, словно объятую пламенем. 
После того как явление исчез-
ло, на камне, где стояла Бого-
родица, остался отпечаток Её 
правой стопы. Он сохранил-
ся до сих пор и всегда напол-
нен водой, которой паломники 
наполняют свои сосуды для ис-
целения от недугов. Отпечаток 
стопы традиционно изобража-
ется на иконе.

— Икона, находящаяся в Пе-
тропавловском храме, являет-
ся первым списком Почаев-
ской иконы с изображением 
стопы Богородицы, — расска-
зал священник храма в Лефор-
тове Илия Тягин. — Верующие 
приходят к этой иконе с самы-
ми разными просьбами — от 
дарования покоя и мира в се-
мье до исцеления от болезни.

Икона Иоанна 
Кронштадтского

Чтимая икона святого правед-
ного Иоанна Кронштадтского 
написана в 1998 году для ново-
го храма в честь него. Почитание 
святого Иоанна Кронштадтско-
го началось в 1964 году в Русской 
православной церкви заграни-
цей, а позже — в 1990 году — он 
был прославлен в лике святых в 
родном Отечестве. 

— Почитание иконы может 
быть связано с жизнью изобра-
жённого на ней святого. Иоанн 
Кронштадтский, например, 
при жизни помогал бедным 
людям, поэтому и сейчас ему 
молятся об исцелении от неду-
гов, пьянства, от внезапно по-
стигшей нищеты и от прочих 
житейских бед, — объясня-
ет и.о. настоятеля храма в Жу-
лебине прото иерей Димитрий 
Арзуманов.
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В храмах ЮВАО есть редкие иконы

Оригинал иконы 
«Троеручица» 
находится на Афоне
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Во время оно в 
П е ч а т н и к и , 
один из райо-
нов нынешне-
го ЮВАО, по-

сле закрытия метро до-
браться было нельзя. Не 
вёз ни один таксист. А у 
меня там были... как ска-
зать это...  отношения. С 
одной хорошей женщи-
ной, физиком по про-
фессии. У неё там квар-
тира была: во времена 
квартирного голода ни-
кто в её академическом 
институте не соглашался 
сюда ехать, а она поехала.

Я же работал в газете и 
часто после дежурства ло-
вил такси.

— В Текстильщики? А 
куда? — настороженно 
спрашивали водители.

— Да... У метро… — от-
вечал я.

И при повороте на Шос-
сейную улицу они начи-
нали меня ненавидеть. 

Не однажды грозились 
побить. И не били толь-
ко потому, что лишний 
раз тормозить здесь было 
опасно... Из Печатни-
ков времён СССР такси-
сту можно было и не вер-
нуться: из окон сплош-
ных общаг часто выле-
тали тяжёлые предметы 
(сам пару раз видел па-
дающие унитазы), а ком-
пании тёмных личностей 
приставали ко всем с од-
ним вопросом: «Закурить 
есть? А если найду?»

А уж взять седока на 
обратную дорогу и во-
все было нереально.

Короче, я предложил 
подруге: 

— Сроку — ровно год. 
Надо меняться. Так жить 
нельзя. Иначе…

Она поняла.
И год безуспешно ис-

кала варианты, но никто 
не хотел менять двушку в 
Печатниках даже на од-
нушку. Ну не в комму-
налку же было нам ехать!

— Нашла! — однажды 
позвонила она мне на ра-
боту. — Нашла!!

Она нашла двушку 
внаём по другую сторо-
ну Волгоградского про-
спекта, в приятном доме 
немецкой постройки на 
Саратовской улице, в 
Текстиль щиках.

А квартиру в Печатни-
ках согласились снять 
две девушки из Иванова 
— дешевле, чем мы, в Мо-
скве не сдавал никто…

Первое время мы жили 
и плакали от счастья — 
так было хорошо и спо-
койно. Гуляли вечерами. 
Приглашали в гости зна-
комых, провожая их после 
полуночи. И старались не 
реагировать на отчаянные 
мольбы о помощи двух де-
вушек из Иванова, бояв-
шихся после семи вечера 
сходить за хлебом. Я там 

вообще позже трёх выхо-
дил только за пивом…

Но как-то раз мы в ре-
дакции того... Отмети-
ли. И я, весёлый, шёл на 
Саратовскую от метро. 
Ночь. Тени. Скрипы снега 
под ногами. Зловещий ка-
шель. Далёкие крики. На 
дороге замаячила компа-
ния. Я решил обойти её 
через детскую площадку.

— Эй! — раздалось из-
под грибка. — Закурить 
есть?

И трое направились ко 
мне.

Был бы я потрезвее — 
разрулил бы, а тут, на-
пуганный зловещей ста-
тистикой Печатников 
— больше половины го-
родских тяжких пре-
ступлений совершалось 
именно там, — я решил 
долго не разговаривать.

Припомнил армейские 
уроки, и ррраз — маваси-
гери! Башка у снегови-
ка отлетела прочь. Трое 
уставились на меня с ин-
тересом.

— А ещё можешь?
Я собрался. Откинул 

сумку. Бросок!
Я взлетаю в воздух, кра-

сиво вытягиваю ногу в 
сторону ближайшего ам-
бала и падаю, не долетев. 
Они наклонились надо 
мной.

— Какой-то бандит… — 
сказал один.

Меня подняли. Сумку 
тоже.

— Дышать можешь?
— Могу…

Мне вывернули руки за 
спину и повели. 

«Здесь боятся, гады, — 
думал я. — Народу мно-
го... Сейчас заведут куда 
потемнее и…»

Меня привели в опор-
ный пункт милиции. 
Трое оказались дружин-
никами.

Придя в себя, я тоже до-
стал удостоверение дру-
жинника.

— Весело тут у вас в 
Москве, — сказал дежур-
ный — молоденький лей-
тенант. — Все приёмчи-
ками владеют и все как 
один дружинники. Чего 
не поделят — никак не 
пойму...

— Позвонить дайте!
— Звони…
— Дорогая, это я…
— Ты где?!
— В милиции. Короче, 

звони квартиранткам. 
Пусть съезжают. Мы воз-
вращаемся.

— Ты пьян?
— Слегка. Для храбро-

сти. Но я там привык, я 
знаю, как себя вести. А 
тут, на Саратовской, надо 
уметь различать…

Помолчали.
— Иди домой… — груст-

но сказала она.
Меня проводили дру-

жинники — мало ли... 
Район-то спокойный... 
Может, я ещё кого-нибудь 
спутаю и попорчу им всю 
красивую статистику...

Эх, молодые! 
Закурить есть?
Впрочем, я не курю...

Трое дружинников 
привели меня 
в опорный пункт милиции

«Закурить есть? 
А если найду?»
Прогулки по Печатникам и Текстильщикам 30 лет назад 
разительно отличались

Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, теле-
ведущий. Его многие пом-
нят по телепрограммам 
«Времечко», «Сегодняч-
ко», «Профессия — репор-
тёр». Игорь Воеводин бо-
лее 40 лет живёт в Выхине, 
ему есть что вспомнить
и о чём рассказать. 

История мест
с Игорем
Воеводиным
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495)681-3645

Рейд дружинников. 
1980-е годы

Ал
ек

са
нд

ра
 Ш

ог
ин

а/
Ф

от
ох

ро
ни

ка
 Т

АС
С

ре
кл

ам
а 

11
12



14    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   февраль 2019  №7 (820)   персона

А 
настасия Тре-
губова знако-
ма телезрите-
лям Первого ка-
нала как веду-

щая программы «Доброе 
утро», хотя в кадре её мож-
но встретить и на других те-
леканалах. Постоянная за-
нятость не помешала Насте 
стать многодетной мамой.

Встаю в 3.30 

— Настя, когда вы ведёте 
утреннюю передачу, во 
сколько вам приходится 
просыпаться? 

— Когда у меня эфир, то 
просыпаюсь в 3.30 утра, 
в пять должна быть уже 
в студии. Собираюсь я 
всегда быстро, на завтрак 
могу съесть кусочек горь-
кого шоколада или йогурт 
с сухофруктами. Езжу 
с водителем, поскольку 
самой при таком графи-
ке сложно следить за до-
рогой. В машине обычно 
включаю громкую, весё-
лую музыку, пою песни, 
проговариваю скорого-
ворки — всячески под-
нимаю себе настроение 
и разрабатываю речевой 
аппарат. Причёсываем-
ся, красимся и соответ-
ствующим образом оде-
ваемся уже в студии. 

— Вы с детства мечтали 
попасть на экран? 

— В детстве я мечтала 
стать врачом или вете-
ринаром. Но мама, когда 
мне исполнилось 14 лет, 
отдала меня в модельную 
школу с актёрским укло-
ном. Там научилась дер-
жаться в кадре, овладела 

начальными навыками 
актёрского мастерства. 
Меня стали приглашать 
для съёмок такие моло-
дёжные журналы, как 
Cool Girl, Cool. Потом 
дошла очередь и до теле-
видения.

— Когда вы поняли, что 
ТВ — это серьёзно?

— В 2005 году телеканал 
MTV искал новые лица, 
мне удалось попасть на 
кастинг. Там мне задали 
вопрос: «На что вы готовы 
ради работы у нас?» Я от-
ветила, что на всё. «А го-
товы ли вы поменять цвет 

волос?» И я без колебаний 
сказала «да». В итоге поя-
вилась передача «По фит-
несу», которую я вела под 
псевдонимом — виджей 
Электра. Перед съёмка-
ми меня, блондинку, пе-
рекрасили. Вместе с моим 
партнёром Арчи мы рас-
сказывали о здоровом об-
разе жизни, о том, как на-
брать вес мужчинам и по-
худеть женщинам. К нам 
в гости приходили звёз-
ды, которых мы ставили 
в разные нелепые ситуа-
ции, а потом вместе дол-
го смеялись.

Попасть в «Москву 
рулит» помог случай 

— Как вы стали ведущей 
телепередачи «Москва 
рулит»?

— Я работала на телека-
нале «Москва 24» и, ког-
да узнала, что там ищут 
ведущих автомобильно-
го шоу, решила — пойду. 
Написала сценарий, под-
готовилась и заодно рас-
сказала случай, который 
произошёл со мной на-
кануне. Мой дизельный 
БMB X3 однажды холод-
ным утром не завёлся: за-
мёрз дизель. Изучив мно-
жество форумов, я нашла 
выход: обернула машину 
картонными коробками, 
взяла несколько тепло-
вых пушек, поставила их 
под днище авто, и через 
несколько часов машина 

ожила. Редакторов впе-
чатлил мой опыт, и меня 
взяли в программу.

О большой семье 
никогда не думала

— Сейчас вы ожидаете 
четвёртого ребёнка. Вы 
всегда мечтали о большой 
семье?

— Никогда не думала 
об этом. Ещё в детстве, 
как это бывает у девочек, 
точно хотела сначала доч-
ку, а потом сынишку, что-
бы девочка помогла нян-
чить братика. Так и полу-
чилось. Когда второму ре-
бёнку, Мише, было почти 
семь, я почувствовала, что 
готова ещё раз стать ма-
мой. А в ожидании третье-
го — дочки Ники — поня-
ла, что, возможно, мы на 
этом не остановимся…

Гулять по улочкам 
Москвы — хорошая 
перезагрузка

— Как вам удаётся со-
хранять стройность?

— Моё главное прави-
ло — не переедать, ис-
ключить заведомо вред-
ные продукты, употреб-
лять больше фруктов, 
овощей, нежирного мяса 
и рыбы. Даже после ро-
дов я не сажусь на диеты. 
Знаю свой организм, по-
нимаю, что набор веса во 
время беременности про-
исходит в пределах нормы 
и стоит мне вернуться к 
привычному образу жиз-
ни, я быстро восстанав-
ливаюсь. 

— Как обычно отдыхаете?
— Самое важное — 

полноценный сон. А ког-
да у тебя работа начина-
ется рано утром, это не-
просто. После утреннего 
эфира еду домой, чтобы 
ещё немного поспать, и 
на этот день предпочи-
таю не планировать важ-
ных дел. Когда выдаёт-
ся несколько свобод-
ных дней, мы можем от-
правиться в загородный 
отель: моя мама остаётся с 
детьми. А иногда с мужем 
снимаем номер в отеле в 
центре Москвы и, слов-
но туристы, гуляем по об-
новлённым улицам, обе-
даем в уютных кафе. Это 
дарит новые эмоции и по-
могает перезагрузиться.

Беседовала 
Ирина  КОЛПАКОВА

Анастасия Трегубова 
ждёт четвёртого ребёнка

Когда мне исполнилось 
14 лет, мама отдала меня 
в модельную школу
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Анастасия Трегубова с мужем и детьми

Телеведущая 
программы 
«Доброе утро» 
рассказала о работе 
и о личной жизни
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Кино в «Факеле»
Посмотреть ленту япон-

ского режиссёра Сина То-
гаси «Гомэн» (2002) можно 
будет 28 февраля в 19.00 в 
кинотеатре «Факел» (ш. Эн-
тузиастов, 15/16). Главный 
герой — подросток Сэй — и 
так постоянно попадает в ко-
мичные ситуации, а тут его 
ещё угораздило влюбиться... 
Вход бесплатный, необходи-
ма предварительная реги-
страция на сайте mos-kino.ru.

Спектакль по Чехову 
и Зощенко 
в Кузьминках

Московский театр «Студия 
69» 6 марта в 16.00 предста-
вит спектакль «Характеры» на 
сцене библиотеки №115 (ул. 
Ф.Полетаева, 28). В постанов-
ке объединены рассказы Ан-
тона Чехова и Михаила Зо-
щенко. Вход свободный, 12+. 

Родительский мастер-
класс на Перерве

В медиацентре на Брати-
славской (ул. Перерва, 56/2) 
3 марта в 10.00 ждут родите-
лей на практическое занятие. 
Специалист по работе с деть-
ми Елена Марта расскажет, как 
мотивировать ребёнка к учёбе 
и помочь ему развить творче-
ские и интеллектуальные спо-
собности. Вход свободный. 

Открыта запись 
на приём нормативов 
ГТО

Открыта запись на март для 
желающих сдать нормы ГТО — 
отжимание, подтягивание, на-
клоны, метание гранаты и т.д. 
Приём нормативов будет про-
ходить на стадионе на ул. 1-й 
Вольской, 5. При себе необходи-
мо иметь паспорт, спортивную 
форму, медицинскую справку 
и личный УИН-номер, который 
выдаётся при регистрации на 
сайте gto.ru. Подробности на 
сайте спортювао.рф.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>Конкурс блинов в Жулебине, 
роспись игрушек в Кузьминках

Т р а д и ц и о н -
ный народный 
праздник Мас-
леницу в этом 
году будем от-

мечать с 4 по 10 марта. Ве-
село проводить зиму, по-
играть в старинные игры 
и отведать блинов можно 
будет на культурных пло-
щадках округа. 

Народные забавы 
на Пронской 

Культурный центр «Ли-
дер» проведёт бесплатную 
масленичную программу 
«Четверг широкий» 7 мар-
та с 16.30 до 18.00 на ба-
скетбольной площадке на 
ул. Пронской, 4, корп. 3. 
Жителей ждёт театрали-
зованное представление с 
играми с участием скомо-
рохов и сказочных персо-
нажей: Масленицы, Зимы 
и Красавицы Весны. 

— Гости праздника смо-
гут поучаствовать в ма-
стер-классах по живопи-
си и декоративно-при-
кладному искусству и 
посетить интерактивные 
площадки с народными 
забавами, где можно вы-
играть памятные при-
зы, — рассказала пресс-
секретарь культурного 
центра Дарья Солодова. 

Всех желающих в воз-
расте 14 лет и старше при-
глашают принять участие 
в конкурсе блинов. 

— Конкурсант должен 
представить не менее 30 
блинов разной формы и с 
различными начинками, 
которые будут дегустиро-
вать посетители площад-
ки. Именно они тайным 
голосованием определят 
трёх лучших кулинаров, 
которые получат ценные 
подарки, — объяснили в 
пресс-службе. 

Для участия нужно до 
5 марта подать заявку 
в центре «Лидер» или по 
тел. (495) 700-9527.

Музыкальная 
завалинка 
на Ташкентской

В библиотеке №110 (ул. 
Ташкентская, 18, корп. 1) 
отпраздновать Масленицу 
и угоститься блинами мож-
но будет 9 марта. Програм-
ма «Музыкальная завалин-
ка» начнётся здесь в 15.00. 

— Гости узнают об исто-
рии и традициях празд-
ника, на сцене прозвучат 
народные песни, роман-
сы, частушки и песенные 
шутки-прибаутки. А на 
мастер-классе научат де-
лать куклу, которую в ста-
рину называли дочкой или 
младшей сестрой Масле-
ницы. Такая куколка счи-
талась семейным обере-
гом, — рассказала специ-
алист информационного 
обеспечения ЦБС ЮВАО 
Татьяна Надточиева. 

Вход свободный, 6+.

Гулянья в усадьбах
Уличные гулянья прой-

дут на природных терри-
ториях и в парках округа. 
8 и 9 марта с 11.00 до 17.00 
на Конном дворе усадьбы 
Влахернское-Кузьминки 
устроят выставку-ярмар-
ку ремёсел, где можно бу-
дет поучаствовать в мастер-
классах по росписи глиня-
ных игрушек и рисованию. 

А в усадьбе Люблино 
интерактивную програм-
му с народными играми 
проведут 9 марта у колон-
нады Театральной школы, 
начало в 14.00. Площадку 
украсит чучело Маслени-
цы, но её будут не сжигать, 
а растрясывать на счастье. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В Выхине научат 
делать куклу — 
дочку Масленицы

Жителей округа 
на Масленицу ждёт 
много интересного

Изготовление кукол

Лучшего 
изготовителя 
блинов определят 
тайным 
голосованием

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»



16    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   февраль 2019  №7 (820)   

«Юго-Восточный курьер» — 
окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа 
города Москвы. 
Издатель и редакция: Общество с ограниченной ответственностью 
«Единая Редакция». Адрес: 117246, г. Москва, Научный пр., 19, 2-й 
этаж, комн. 6д, оф. 36. 
Глав ный ре дак тор: О.В.Минаева. 

Электронная версия:  www.uv-kurier.ru. 
Газета зарегистрирована в Московском региональном управлении реги-
страции и контроля за соблюдением законодательства о средствах мас-
совой  информации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 
от 16 апреля 1999 года. 
Отпечатано в АО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская область, 
г. Долгопрудный, Лихачёвский пр., 5в. Заказ №524. Тираж 450 000 экз. 
Под пи са но в пе чать 22.02.2019 г. Выход в свет — 25.02.2019 г. 
Отдел по работе с читателями: тел. (495) 681-3645. Размещение рекламы: 
127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1, тел. (495) 782-8212. 
Газета распространяется  на территории Юго-Восточного административно-
го округа г. Москвы. Бесплатно. Во про сы по до став ке: тел. (495) 681-3970. 
Может содержать материалы 12+

— Мама, я всё съел!
— Вот поэтому мы и хо-

тим, чтобы ты уже жил от-
дельно. 

Вагон метро. Полицей-
ский — спящему студен-
ту, у которого на коленях 
лежит учебник Ландау 
«Теория поля»:

— Просыпайся, агро-
ном! Конечная! 

Пошёл мужик на охоту. 
Бродил-бродил по лесу и 
вышел на опушку. Видит: 
домик. Заходит в дом, а 
там сидят за столом охот-
ник и собака и в карты 
играют. Мужик говорит 
охотнику: «Вижу, даже со-
бака твоя достигла совер-
шенства». Охотник отвеча-
ет: «Нет. Глупая она ещё. 
Видишь: хвостом вертит — 
значит, козырей набрала». 

Если вы не нравитесь 
мужчине вашей меч-
ты, скорее всего, это не 
мужчина вашей мечты, 
потому что вряд ли в ва-
шей мечте вы кому-то не 
нравитесь.

Не пришедшая на сви-
дание девушка может ис-
портить вам только на-
строение, пришедшая мо-
жет испортить всю жизнь.

анекдоты  >>звёздный рецепт  >>

Кулинарные спо-
собности Сергея 
Бабаева уже оце-

нили родные, друзья, 
соседи. Попробуйте по 
его рецепту приготовить 
грибной пирог. 

Вам понадобится: пол-
килограмма свежих шам-
пиньонов, пара луковиц, 
три яйца, морковь, че-
тыре куска белого хле-
ба, бульонный кубик 
(Maggi или Knorr), че-
тыре зубчика чеснока, 
соль, перец, молоко.

Хлеб замочить в 
молоке и отжать, 
смешать с яйца-
ми и с измель-
чённым чесноком. На-
резанные лук, морковь и 
грибы обжарить в расти-
тельном масле с бульон-
ным кубиком (его надо 
раскрошить, как при-
праву). Посолить, попер-
чить. Смазать форму для 

запекания подсолнечным 
маслом и присыпать па-
нировочными сухарями. 
Все ранее приготовлен-
ные продукты смешать 
и выпекать 45 минут при 
температуре 180 градусов. 

Ирина ЛАПОВОК

сканворд  >>

пожары >>
В Лефортове воспламенилась мебель

Днём 17 февраля пожарные выезжали в дом 29 на Сторо-
жевой улице. Жильцы квартиры покурили на балконе и оста-
вили непотушенный окурок. От него загорелись тумбочка и 
одеяло. Владельцы жилья потушили огонь водой. 

В Кузьминках загорелся электрощит
Поздно вечером 17 февраля на лестничной клетке дома 

72 на улице Юных Ленинцев воспламенился электрощит. По-
жарно-спасательные подразделения быстро погасили пламя. 
Причиной возгорания послужило короткое замыкание. Никто 
не пострадал.

Наталия ГЕРАСИМОВА
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Из свежих шампиньонов
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД:
По горизонтали: Коллектив. 

Дуб. Звонница. Пасека. Мика-
до. Господин. Ранчо. Тирана. 
Судок. Рог. Маскат. Пика. Дрил. 
Коко. Амати. Свадьба.

По вертикали: Семирами-
да. Канистра. Осадки. Козерог. 
Утро. Икс. Пустослов. Ванна. 
Пик. Сбор. Днище. Дари. Кли-
нок. Брага. Нагайка. 

фотоконкурс «я самая спортивная»

Екатерина из Южнопортового 
ходит в зал «полежать»

«Я живу в Южнопортовом с самого рождения, а точнее — ровно 40 
осеней. После очередного оконченного института на спор и совсем не 
по профилю пошла работать школьным учителем, но втянулась, пере-
училась и уже 15 лет «мучаю» детей. Всегда была в спорте: и тяжёлая 
атлетика, и бокс, и карате, да и сейчас, «скрипя костями», хожу в зал... 
полежать», — написала нам Екатерина Цыганкова.
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Грибной пирог от телеведущего 
Сергея Бабаева

собака ищет хозяина
Гита дружит с собаками и с кошками
Её нашли в лесу в картонной коробке. Гита очень способ-
ная, послушная, добрая. Дружит с сородичами и с кошка-
ми, так что подойдёт как второй питомец. Аккуратно игра-
ет с детьми. К выгулу приучена, дома ничего не портит, не 

шумит. В еде неприхот-
лива. У неё необычная 
внешность: пятнистые 
лапки и грудка выдают 
наличие кровей охот-
ников. Ей 11 месяцев, 
рост около 50 см. Со-
бака здорова, приви-
та, стерилизована, есть 
ветеринарный паспорт. 
Контакты: 8-906-087-
8007, 2103608@mail.
ru, Алёна.

Друзья! 
Продолжа-
ется фото-

конкурс «Я самая 
спортивная».  
Ждём оригинальных, 
креативных снимков. 
В подписи к фото 
укажите: как давно 
вы занимаетесь спор-
том, кем работаете, в 
каком районе ЮВАО 
живёте, где и когда 
был сделан снимок. 
Технические требо-
вания к фотографии: 
цифровой формат 
JPEG, размер файла 
от 500 Кб. Адрес 
для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru. 
В теме письма пиши-
те слово «Фотокон-
курс». 
Победителей 
ждут призы. П
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